



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	27 September 2023	Media	Mingguan Sumbang Pos
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	anasrul

Mingguan

Sumbang Post

KLIPING KORAN

EDISI : 772 Jln XVI
TANGGAL : 27 sep - 3 October 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Desa Rawang Kembali Raih Juara Umum MTQ Tingkat Kecamatan Pariaman Tengah

KOTA PARIAMAN - Desa Rawang Kembali Raih Juara Umum pada ajang Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) Tingkat Kecamatan Pariaman Tengah. Acara yang digelar selama 3 (tiga) hari ini, yang dimulai sejak Jum'at sore (20/9/2024) lalu, resmi ditutup oleh Pj Wali Kota Pariaman, Roberia, yang dihadiri Forkopimca Pariaman Tengah, Jajaran Kecamatan Pariaman Tengah, Kepala Desa dan Lurah di Kecamatan Pariaman Tengah, serta para Dewan Juri, pelatih dan Kafilah utusan Desa/ Kelurahan di halaman Kantor Camat Pariaman Tengah, Minggu sore (22/9/2024).

"Alhamdulillah, acara MTQ yang sarat dengan nilai agama ini, telah dapat kita laksanakan, dari berbagai cabang lomba yang telah dilaksanakan, Desa Rawang menjadi pemuncak, dan saya melihat para kafilahnya menangis, berarti kita sukses melaksanakan acara ini," ujar Roberia.

Dirinya melihat, bentuk kegembiraan dan rasa syukur yang mereka perlihatkan dengan menangis Bahagia, tentunya kegiatan ini hendaknya terus dapat kita laksanakan di setiap tahunnya, walaupun dengan tanpa anggaran, tetapi Kecamatan Pariaman Tengah, sukses melaksanakan MTQ, ungkapnya.

"Kami juga memberikan apresiasi kepada pak Camat Pariaman Tengah, dengan segala keterbatasan yang ada, walaupun tanpa ditopang dengan anggaran di DPA nya, dapat sukses dan meriah, dan sesuai kesepakatan kita Bersama, ajang ini bukan untuk menang dan kalah, tetapi menciptakan generasi yang cinta Al Qur'an," tukasnya.

Direktur di Kementerian Hukum dan HAM RI ini juga melihat semangat Badoncek yang ada di Kota Pariaman, harus selalu dapat kita pelihara, karena dengan badoncek, banyak pembangunan dan berbagai kegiatan yang dapat kita

laksanakan, dan hal ini telah kita buktikan, ulasnya.

"Untuk Tahun 2025 nanti, sesuai dengan permintaan pak Camat, agar dapat segera dibuatkan rancangan anggaran untuk pelaksanaan MTQ tingkat Kecamatan Pariaman Tengah, karena masih ada waktu untuk pengusulan anggarannya," tuturnya lebih lanjut.

Dirinya juga berpesan kepada anak-anak dan remaja, peserta yang mengikuti MTQ ini, agar terus belajar dan berlatih dalam membaca Al Qur'an dengan baik, sehingga bacaan dan hafalannya akan semakin baik, dan hendaknya kegiatan MTQ ini,

dapat dilaksanakan di Kecamatan lainnya, tutupnya.

Sementara itu Camat Pariaman Tengah Febriady Hariko mengatakan bahwa pelaksanaan MTQ ke 9 di Kecamatan Pariaman Tengah ini, telah berjalan dengan baik, dan disambut antusias oleh masyarakat di setiap Desa dan Kelurahan yang ada di Kecamatan Pariaman Tengah, ucapnya.

"MTQ ke-IX tingkat Kecamatan Pariaman Tengah Tahun 2024 ini, memperlombakan 3 (tiga) cabang lomba, yaitu Cabang Tilawah Qur'an, Cabang Hifzil Qur'an dan Cabang tartil Qur'an, baik Putra dan Putri, dengan total peserta mencapai 300 orang orang lebih," jelasnya.

Untuk Juara Umum dan menjadi pemuncak di MTQ ke-IX tingkat Kecamatan Pariaman Tengah ini diraih oleh Desa Rawang dengan Raihan 31 Point dari 4 Juara I, 3 Juara II dan 2 Juara III. Selanjutnya diikuti Juara Umum II diraih oleh Kelurahan Kampung Pondok dengan 30 Point, dari 4 Juara I, 3 Juara II dan 1 Juara III.

Kemudian untuk Juara Umum III diperoleh oleh Kelurahan Ujung Batung dengan 18 Point, dari 2 Juara I, 2 Juara II dan 2 Juara III. Untuk Peringkat Juara Umum IV, diraih Desa Kampung baru dengan point 16 dari 3 Juara I, dan 1 Juara III. Juara Umum V didapat Desa

